
 Анастасия Нагиева 

А помнишь, как все начиналось?.. 

Это был мой первый вопрос, заданный самой себе, когда я услышала про «Живую 

историю «ДоМо». И, если честно, ответить на этот вопрос я так и не смогла. Мои 

воспоминания о начале моего пути «ДоМо» довольно смутные. Я не смогу сказать, когда это 

было, что это был за день или, чем я в этот день занималась. Скорее всего, я навещала свою 

маму, которая к тому моменту уже несколько лет работала в ДоМо. Но отсутствие этих 

первых воспоминаний не так уж и важно. Важно то, что этот путь продлился больше десяти 

лет и до сих пор, так или иначе, продолжается. Важно то, что эти годы в ДоМо подарили мне 

верных друзей, мудрых наставников, опыт и знания. Важно то, что работая в школе на 

протяжении многих лет плечом к плечу с мамой, мы стали настоящими подругами. Важно то, 

что мне всегда приятно возвращаться в ДоМо, потому что я чувствую себя там, как дома.  

Когда я рассказала мужу про «Живую историю», он, не задумываясь, ответил:  

«Благодаря ДоМо мы встретили друг друга. Без школы, возможно, не было бы нашей семьи». 

А я про себя подумала: «Надо же, вот сидит человек в тысячах километрах от ДоМо, знающий 

всего пару слов по-русски и побывавший в стенах школы всего пару раз. И даже этих 

коротких мгновений хватило для его собственной, такой важной и значимой для нас обоих 

«живой истории» - истории жизни». 

Сейчас оборачиваясь назад, оглядываясь на эти 10 лет в ДоМо, у меня на душе и в 

сердце возникает такое чувство, которое обычно бывает после просмотра хорошего кино. И в 

этом фильме под названием «ДоМо» для меня было всё: встречи и разлуки, слёзы радости и 

горечи, взлёты и падения, дружба и любовь. И этот фильм продолжается, и я желаю каждому, 

переступившему порог ДоМо, найти в этом фильме своё место, так как когда-то его нашла я, и 

сыграть свою роль. Возможно самую главную роль в жизни! 

 

С любовью и наилучшими пожеланиями, 

Настя Фогелер (более известная в ДоМо под фамилией Нагиева ;)) 


